

MEDIENMITTEILUNG

JUGENDPROJEKTWETTBEWERB SOLOTHURN 2015

DIE JUGEND IST TRUMPF

9. September 2015 – Die Kinder- und Jugendförderung Kanton Solothurn sucht die besten und kreativsten Jugendprojekte. Noch bis Ende September können Projektideen und abgeschlossene Projekte eingegeben werden. Zu gewinnen gibt es tolle Preisgelder – und die Möglichkeit, das Engagement und die Idee der Öffentlichkeit zu präsentieren. Anmelden können sich Interessierte unter www.jugendprojekt-wettbewerb.ch/so. Anmeldeschluss ist der **30. September 2015**.

„Deine Idee ist Trumpf“, so lautet das Motto des neunten Projektwettbewerbs der Kinder- und Jugendförderung Kanton Solothurn. Mit tollen Ideen gibt es **Preisgelder** von insgesamt **15'000 Franken** zu gewinnen. Der Wettbewerb fördert so nicht nur junge Ideen und Macher. Die Jugendlichen können ihr eigenes Projekt an der öffentlichen Preisverleihung vor einem breiten Publikum präsentieren und mit ihren Ideen „trumpfen“.

Engagierte, junge Menschen erhalten so nicht nur Anerkennung. Jugendliches Engagement wird in der Gesellschaft sichtbar gemacht. Die prämierten Projekte beweisen, dass Jugendliche Verantwortung übernehmen und ihre Lebenswelt aktiv mitgestalten. Und: Die jungen Projekt-Initiantinnen und -initianten ermutigen Gleichaltrige dazu, ihre eigenen Ideen zu entwickeln und umzusetzen.

Zwei Kategorien für Projekte

Mitmachen am Projektwettbewerb können **alle Jugendlichen unter 26 Jahren, die ihre kreativen Ideen realisieren**. Die Projekte werden in zwei Kategorien bewertet: In die **Kategorie JUGEND** fallen sämtliche Projekte, die von Jugendlichen und jungen Erwachsenen unter 26 Jahren initiiert, organisiert und durchgeführt wurden. Von den Teilnehmenden muss mindestens eine Person im Kanton Solothurn wohnhaft sein. Im Rahmen des Wettbewerbes wird den Jugendlichen ausserdem eine unkomplizierte Projektberatung angeboten. Die **Kategorie INSTITUTION** ist für Projekte von Institutionen oder festen Vereinen vorgesehen, welche Projekte mit Kindern – und Jugendlichen durchführen. Für diese Kategorie wird ca. ein Drittel des Preisgeldes eingesetzt.

Kinder- und Jugendförderung Kanton Solothurn

Die Kinder- und Jugendförderung Kanton Solothurn setzt sich ein für eine vielfältige Jugendkultur sowie eine zielgerichtete Jugendarbeit und -politik. Einen besonders hohen Stellenwert hat dabei die Förderung von Projekten und Initiativen engagierter Jugendlicher. Ihnen bietet die Kinder- und Jugendförderung Kanton Solothurn unkompliziert und unbürokratisch fachliche und inhaltliche Hilfe. Weiter Informationen finden Sie unter www.jugendfoerderung.ch